

ENERGÍA. LOS PRECIOS EN EUROPA SE DISPARARON POR TEMORES DE POSIBLE ESCASEZ

Rusia restringe exportaciones de diésel

Bloomberg Moscú Rusia prohibió temporalmente las exportaciones de diésel en un intento por estabilizar los suministros internos, lo que agrega presión a los ya ajustados mercados mundiales de combustible. “Las restricciones temporales ayudarán a saturar el mercado de combustible, lo que, a su vez, reducirá los precios para los consumidores” en Rusia, indicó la oficina de prensa

del Gobierno en su sitio web. La prohibición, que también se aplica a la gasolina, entra en vigor el 21 de septiembre y no tiene fecha de término, según el decreto gubernamental firmado por el primer ministro, **Mijaíl Mishustin**.

Hay excepciones para suministros menores, como entregas a algunos socios de alianzas comerciales, además de ayuda humanitaria y tránsito, según el decreto. Los precios en Europa se dispararon ante la amenaza de que la medida agrave la es-

casez global. Las refinerías de petróleo del mundo enfrentan dificultades para producir suficiente cantidad de combustible en medio de una reducción de los suministros de crudo de Rusia y Arabia Saudita, los mayores productores dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados. En los primeros 13 días de septiembre, Rusia exportó un promedio de 63.000 toneladas diarias de diésel y poco más de 8.000 toneladas de gasolina, según *Bloomberg*.